

XPRESS

Rutan Blora Gelar Upacara Peringatan Hari Ibu ke-96 Tahun 2024

Dheny Window - BLORA.XPRESS.CO.ID

Dec 22, 2024 - 12:59



Rutan Blora Gelar Upacara Peringatan Hari Ibu ke-96 Tahun 2024

Blora – Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora melaksanakan upacara bendera dalam rangka memperingati Hari Ibu ke-96 tahun 2024 dengan tema “Perempuan Menyapa, Perempuan Berdaya Menuju Indonesia Emas 2045” pada Minggu, (22/12/2024)

Bertindak sebagai inspektur upacara, Diah Yunita mengatakan bahwa perempuan menjadi simbol peran yang aktif dalam berbagai bidang, termasuk di institusi pemasyarakatan. Kehadiran dan keterlibatan perempuan mencerminkan semangat yang mendorong pemberdayaan perempuan untuk menyongsong masa depan Indonesia yang gemilang.



Dalam upacara tersebut, Diah Yunita membacakan sambutan resmi dari Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak. Sambutan tersebut menggarisbawahi pentingnya peran perempuan dalam mewujudkan kesetaraan gender dan peningkatan kualitas hidup masyarakat menuju Indonesia Emas 2045. Pesan-pesan dari Menteri menjadi pengingat bagi semua peserta upacara mengenai peran strategis perempuan di tengah dinamika pembangunan bangsa. Upacara ini tidak hanya menjadi momentum penghormatan kepada perempuan Indonesia, tetapi juga sebagai refleksi peran penting mereka di dalam institusi pemasyarakatan.

Seluruh petugas upacara merupakan karyawati Rutan Blora, kegiatan tersebut dilaksanakan dengan penuh antusiasme. Kehadiran warga binaan dalam kegiatan ini menambah dimensi inklusivitas dan pembelajaran bersama mengenai nilai-nilai perjuangan perempuan.



Kegiatan upacara peringatan Hari Ibu ke-96 di Rutan Kelas IIB Blora tahun ini menjadi bukti nyata penghargaan terhadap peran perempuan dalam berbagai aspek kehidupan. Melalui tema yang kuat, diharapkan semangat pemberdayaan perempuan terus berkembang, menjadikan perempuan Indonesia semakin tangguh dan siap menyongsong masa depan bangsa yang lebih cerah.

Setelah upacara selesai, seluruh peserta melakukan sesi foto bersama sebagai penutup kegiatan.